

1年次研修医 F.M.

東大のたすき掛けプログラムで1年間お世話になります。

出身大学は東京慈恵会医科大学です。東京で生まれ育ち、初めての一人暮らしのため生活面での不安はありますが、1年間の藤枝生活を全力で楽しみたいと思っています。

趣味は旅行をすることで、大学在学中に20カ国ほど旅しました。旅先で美味しいご飯を食べたり、お散歩しながら街並みを楽しんだりするのが大好きです。研修中は休日を利用して、大学在学中にあまりできていなかった国内旅行をしたいと思っていますので、おすすめの旅行先がありましたら教えていただけると嬉しいです。

また、中学からバスケットをやっていて、家でNBAを観戦しながらゆっくりするのが最近の息抜きになっています。体を動かすことが好きなので、バスケットだけでなくフットサルやゴルフなどにも興味があります。ぜひ皆様と一緒できたら嬉しいです。

初期研修では、謙虚な姿勢を忘れることなく積極的に診療に携わり、医師としての礎となる知識と診療技術を身につけたいと考えています。また、様々な診療科での研修を通して、将来の進路を明確にしたいと思います。

至らない点も多々あると思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

2024. 4. 1 から
2025. 3. 31まで
1年間よろしくお願
いします！



研修センター通信

Vol.156

令和6年10月23日

発行：教育研修センター

東大たすき



山梨大たすき

1年次研修医 W.A.

出身は愛知県で、大学は山梨大学出身です。山梨大学のたすき掛けプログラムで1年間と短いですが、お世話になります。

静岡県に住むのは初めてであり多くのことを知らないため、静岡のおいしいお店や名物、名所など教えてくれたらうれしいです。趣味は身体を動かすことです。小学校から野球をやっていたり、大学ではボルダリングをはじめたりといろいろなスポーツに触れるのが好きなので、よろしければぜひ誘ってください。

藤枝での初期研修では臨床の基本的な能力や知識はもちろんのこと、患者さんに寄り添える医師になるべく、多くのことを学んでいきたいと考えています。研修が始まって2週間がたちますが、上級医、2年目の先輩方、看護師の方々など非常に多くの方からすでに多くのことを学ばせてもらっています。少しでも早く多くの方に還元できるよう日々精進してまいります。至らぬ点も多くご迷惑をおかけしてしまうと思いますが、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

(写真：左側)

楽しく
研修中！

